

## Val de San Vicente siempre con el Racing.

lunes, 11 de abril de 2011

Un grupo de 250 aficionados de Val de San Vicente encabezados por el Alcalde, Miguel Ángel González Vega se trasladaron el domingo al Racing.

250 aficionados de Val de San Vicente, encabezados por el Alcalde, Miguel Ángel González Vega, el primer teniente de Alcalde, Roberto Escobedo Quintana, el Concejal de Deportes y Juventud, Sergio Cabeza Cos y el Coordinador de Deportes Municipal, Gerardo Llano se trasladaron este domingo hasta los Campos de Sport del Sardinero y pudieron acceder al encuentro gracias al ofrecimiento del Real Racing Club de Santander.

---

Miguel Ángel González Vega, presente en el encuentro, tuvo palabras de agradecimiento hacia los directivos del Racing, por la oportunidad brindada un año más a los aficionados de Val de San Vicente de acudir poder acudir al Sardinero de

forma gratuita a ver al Racing, por su parte matizó que el Ayuntamiento puso a disposición de los aficionados un autobús para trasladarse al encuentro con 50 plazas.

Los aficionados disfrutaron del partido de primera división entre el Racing de Santander y el Levante Unión Deportiva, en el que cuando ya el Racing iba ganado por un gol, el cuadro cántabro llegaba con soltura y parecía que el segundo podía conseguirse en cualquier momento.

Paulatinamente, el Levante contragolpeada, arriesgaba con nuevos atacantes y creía en el empate. El Racing, a su vez, daba la impresión de temer la fatídica jugada. Y así ocurrió. Si el tanto verdiblanco llegó con la autódica de Nano, el gol azulgrana surgió gracias a un desacierto local. Jordán anotó a un minuto de los 90 y la afición se desfondó. El esfuerzo de todo el choque se vino abajo en una de las últimas oleadas levantinas. Lo más importante fue que a siete jornadas del final, se sigue fuerte en casa, al menos, los ánimos de los Aficionados de Val de San Vicente sirvieron para que el Racing sumara un nuevo punto y diera otro paso hacia la deseada meta de la permanencia.

Mañana martes, un grupo de jugadores del Racing participará en la inauguración de las jornadas culturales del Colegio Público Fuente Salán de Pesués y firmarán autógrafos a partir de las 13.00 horas a todos los alumnos del centro.